

1 de noviembre de 2019, Día de todos los Santos

¡Gran noticia! ¡Adriana Visoso, electa como Presidenta de La RED!

Adriana Visoso, nuestra querida Directora Asociada de Programas de Capacitación, salió electa Presidenta de la Mesa Directiva de la National Catholic Network de Pastoral Juvenil Hispana—La RED, en las recientes elecciones. Por ello, la felicitamos de corazón y le damos gracias a Dios de que podrá continuar ejerciendo su liderazgo en la Pastoral Juvenil desde esa organización, que el Instituto Fe y Vida ayudó a crear en 1997 y con la cual ha colaborado siempre de manera muy cercana.



Adriana se incorporó al Equipo Pastoral de Fe y Vida en 1999, hace 20 años. *¡Felicidades y muchas bendiciones en este aniversario!* Al año siguiente, empezó su trabajo como Coordinadora de Programas de Formación y desde entonces ha trabajado con nosotros en distintas capacidades, por lo cual le estamos sincera y profundamente agradecidos.

La vocación de Adriana para atender a los jóvenes pastoralmente y en su formación integral es evidente en los 26 años de servicio a la Pastoral Juvenil en Estados Unidos. Su vocación se fue consolidando y ampliando conforme pasó de ser miembro de un grupo juvenil en Los Ángeles, a crear un grupo de jóvenes con integrantes de siete países latinoamericanos y latinos nacidos en Estados Unidos, en la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, en Boulder, CO. Durante esa época, sirvió en la Mesa Directiva de la Pastoral Juvenil Arquidiocesana de Denver, y coordinó tres Encuentros de Pastoral Juvenil en la Región XIII. Posteriormente dejó su familia, trabajo y ministerio en Denver para venirse a trabajar con el Instituto Fe y Vida, en Stockton, CA, donde continuó su liderazgo a partir del Departamento de Programas de Formación.

Adriana se graduó como educadora de preescolar en el Colegio Esparza, en Puebla, México. En Estados Unidos, ha cursado diplomados en teología y pastoral hispanas, estudios bíblicos y catequéticos, formación para el liderazgo pastoral laico, corresponsabilidad financiera en la Iglesia, desarrollo cultural y habilidades interculturales.

Su labor incluye ser profesora en una variedad de cursos, facilitadora de procesos de desarrollo personal y coordinadora de proyectos institucionales. También ha sido incansable y fiel mentora y acompañante de líderes a lo largo y ancho del país, en sus esfuerzos para atender a la juventud hispana y de encontrar la forma de hacerlo de manera efectiva en sus parroquias y diócesis.

La experiencia administrativa de Adriana en el mundo laboral también ha sido muy amplia. Como gerente de Arby's, donde trabajó por 15 años, ganó varios premios y reconocimientos. Su puesto como supervisora del Programa de Nutrición Escolar en St. Francis International School en Sylver Spring,

Maryland, ha enriquecido su visión y capacidad de liderazgo administrativo, el cual será de gran utilidad en su servicio a La RED como Presidenta de la Mesa Directiva.

Conociendo a Adriana, estamos seguros de que asume la presidencia de La RED, en la que Dios le pide que sirva ahora, con la misma pasión y dedicación que pone en todo lo que hace por el Reino de Dios y el pueblo joven latino en Estados Unidos. Su espiritualidad franciscana y como profeta de esperanza entre los jóvenes, anima y sostiene su compromiso a la pastoral con la juventud, un sector muy marginado en la Iglesia.

Adriana será la cuarta persona del personal administrativo del Instituto Fe y Vida que presta un servicio de liderazgo en La RED; la primera como Presidenta. José María Matty-Cervantes, nuestro Director Administrativo, sirvió en la Mesa Directiva como Tesorero, por dos períodos a partir de su creación, quedando después como asesor de las dos tesoreras siguientes. Carmen María Cervantes, Directora Ejecutiva de Fe y Vida, fue asesora de la Mesa Directiva por 12 años, colaborando después como consultante. Walter F. Mena—quien fue Director de Programas en Fe y Vida por 10 años—sirvió como Vicepresidente en la Mesa Directiva de La RED y posteriormente como asesor.

El Instituto Fe y Vida se siente honrado por la elección de Adriana como Presidenta de la Mesa Directiva; agradece a Dios por este honor y la apoyará al máximo, en la medida de sus posibilidades.



Adriana trabajando con el resto del *staff* en 1999. De izquierda a derecha: Aurora Macías-Dewhirst, Adriana Visoso, Joe Castro, José María Matty-Cervantes; Ken Johnson-Mondragón; Carmen María Cervantes



Adriana con el resto del *staff* en la inauguración de las oficinas de Fe y Vida en Lewis University, Romeoville, IL, en 2015. De izquierda a derecha, enfrente: Adriana Visoso, Soraya García, Carmen María Cervantes, Aurora Macías-Dewhirst. Atrás: Leonardo Monguí-Casas; José María Matty-Cervantes; Walter Francisco Mena.